



## Etiopía arrasó en competencia para ambos sexos en Maratón de Dubái

### Description

(Addis Abeba) Los corredores de Etiopía ocuparon los diez primeros lugares tanto de la carrera masculina como la femenina en el Maratón de Dubái, Emiratos Árabes Unidos, destacó hoy Fana Broadcasting Corporate.

Bedatu Hirpa dominó la prueba para mujeres, mientras que Bute Gemechu aseguró la victoria en la competencia para hombres, reafirmando el dominio de Etiopía en la etapa del maratón.

La 24 edición del Maratón de Dubái tuvo lugar la víspera y arrancó a las 05:00, hora local, con la participación de 46 atletas de élite mundial.

Desde el año 2000, cada mes de enero es celebrada esta competencia, ganada en tres ocasiones por el keniano Wilson Kibet y el etíope Haile Gebrselassie. Entre las mujeres, la etíope Aselefech Mergia cuenta con igual cantidad de triunfos.

El Maipo/L

### Date Created

Enero 2025